



CISJ NEWS

A Publication of the Clinical Implant Society of Japan

August 2015

ご挨拶



一般社団法人
日本インプラント臨床研究会
会長
田中 譲治

新執行部で1年、努力を重ねます。

会員の皆様におかれましては、ますますご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。

本年も半年がたち、関西での新年会に始まり、さまざまな行事が開催されました。外来講師として小濱忠一先生、瀧野裕行先生、小久保裕司先生、松井孝道先生、古賀剛人先生、飛田護邦先生、江原雄二先生、榎本紘昭先生、加藤仁夫先生、丸山剛郎先生、井上裕之先生と著名な先生をお招きすることができ、素晴らしい研修会を開催することができました。

そして、当会最重要行事の全員発表研修会が今年で第10回を迎え、過去最多に近い116もの演題により白熱した議論が交わされました。今回、フレッシュマンプレゼンテーション、ポスター発表、全員参加の評価など新企画も加わり、井汲前会長が築いた全員発表研修会の記念すべき第10回を成功裡に開催することができました。

著名な先生の講演を聴講するだけでなく、本当の実力を養うためには自身の臨床を発表することが一番であるという考えのもと、当初は無謀ともいわれた4分発表2分質疑応答も定着し、このように第10回を迎えることができたのは、会員皆様のご努力とご協力のおかげと心より感謝しております。加えて、全員発表研修会の発表をもとにした書籍が好評を得ており、クインテッセンス出版から定期出版されていることはCISJの誇りともいえるでしょう。

学会活動についても第6回関東甲信越支部学術シンポジウムの実行委員長を当会専務笹谷和伸先生が務め盛大に催されました。

平成26年度専門医試験ではみごと8名が合格し、現在指導医12名、専門医91名となりました。

インプラント専門歯科衛生士育成コースについても今回で第4期を迎え、また、本年は第1回インプラント専門歯科技工士育成コースが企画されました。特別講演に桑田正博先生を招聘し、鈴木郁夫委員長を中心に成功裡に開催されました。そして、第20期を迎えた認定講習会は、他施設が参加者が少ない中33名という多くの先生方の参加のもと充実した講演会が開催されております。

井汲前会長から執行部が代わり約1年となります。今回各委員長による抱負や活動報告が掲載されております。まだまだ至らぬことも多いかと思いますが、執行部一同精一杯務めていきたく思いますので温かい目で見て頂き、これからもご支援ご協力をお願いいたしますとご挨拶とさせて頂きます。